

Erschienen: 30.05.2007

SZR / KOE_LOK / CLOK16_1

Ressort:Lokales

Textname:zkt.eppers.interv.hel.ART

Freie Schlagworte mitFoto

Erfasser:HJUNGFLEISCH



„Die Kräfte bündeln“

Interview mit dem Vorsitzenden des neuen Riegelsberger Gewerbevereins

Am Donnerstag hat sich in Riegelsberg ein neuer Gewerbeverein gegründet. Harald Eppers (Foto: SZ/Eppers), Geschäftsführer einer Reinigungs-Firma, ist der Vorsitzende.

SZ-Redakteurin Helena Jungfleisch-Ehlert sprach mit ihm über die Ziele des Vereins.

Herr, Eppers, in Riegelsberg sind um die 700 Gewerbe angemeldet. Wie viele Geschäftsleute, Handwerker und Freiberufler kamen denn zur Gründungsversammlung?

Harald Eppers: Es kamen 26.

Haben Sie mit mehr gerechnet?

Eppers: Eigentlich ja, denn im Vorfeld haben um die 40 Gewerbetreibende Interesse an der Vereinsarbeit bekundet. Dennoch bin ich mit der Zahl zufrieden. Jetzt liegt es am Vorstand, neue Mitglieder fr unsere Sache zu werben und zu gewinnen. Dazu wollen wir verstärkt Öffentlichkeitsarbeit machen und vielleicht auch mit Informationsveranstaltungen an die Öffentlichkeit gehen.

Wann legen Sie mit der Arbeit los?

Eppers: Gleich am 24. Juni haben wir unsere erste Vorstandssitzung.

Wie verlief die Gründungsversammlung?

Eppers: Harmonisch. Sie diente in erster Linie dazu, die Satzung zu erstellen und den Vorstand zu wählen. Auf Grund der perfekten Vorarbeit, die Bürgermeister Lothar Ringle mit seinem Rathaus-Team leistete, ging dies reibungslos über die Bühne.

Welche Ziele verfolgen Sie mit dem neuen Gewerbeverein?

Eppers: Zuerst einmal wollen wir die Kräfte des Gewerbes in Riegelsberg bündeln, das heißt, die Gewerbetreibenden wieder unter einen Hut bringen.

Haben Sie schon Aktivitäten in diesem Jahr geplant?

Eppers: Das Marktfest und der Herbstmarkt mit Kirmes werden 2007 noch von der Gemeinde durchgeführt. Wir wollen mit einem Markt in der Vorweihnachtszeit starten und uns dabei den Bürgern präsentieren. Künftig wollen wir die großen Feste in Riegelsberg in eigener Regie durchführen, außerdem die verkaufsoffenen Sonntage planen und durchführen. Wir beabsichtigen, auch mit den Verkehrsvereinen in Heusweiler und Püttlingen und mit dem Stadtmarketing-Verein in Püttlingen Kontakt aufzunehmen und Termine abzustimmen und zu koordinieren.

Bildunterschrift
Harald Eppers